



Vecino denuncia “abandono” del municipio en conjunto habitacional

Se hacen cargo del alumbrado público, la mantención de calles y áreas verdes. Alcalde de Cartagena anunció que pronto comenzará trabajo para poner luz.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernanantonio.cl

Un vecino de Cartagena expresó su molestia por lo que calificó como “abandono por parte de la municipalidad” del conjunto habitacional parcela 20 Nuevo Amanecer.

Juan Godoy explicó que “esta parcela se encuentra con la recepción final (no es un loteo irregular) hace muchos años y estuvimos nosotros pagando el alumbrado público, ya que según la municipalidad el terreno era particular. Hace cuatro años descubrimos que este conjunto habitacional está desde 1996 con la recepción final. La municipalidad se debió hacer cargo de las áreas verdes, zonas de equipamiento, mantención de calles y alumbrado público”.

Agregó que por “insistencia logramos que nos consideraran en un proyecto de iluminación pública que supuestamente se comenzaba a ejecutar

en septiembre de este año”.

Juan Godoy afirmó que “este municipio nos dejó sin iluminación pública. Lo que hay, hasta los cables y focos, fueron instalados por nosotros. El municipio nada ha hecho y llevamos tres meses los vecinos iluminando las calles y pagando la electricidad, costos que con el alza de la electricidad son escalofriantes”.

El vecino dijo que “acá la mayoría de los residentes son adultos mayores. Tendremos que dejar de iluminar por nuestra cuenta por los altos costos, así como dejar de mantener las áreas verdes y las calles, todo está en abandono”.

ALCALDE

El alcalde de Cartagena, Rodrigo García, comentó respecto a esta parcela que “estamos en un proceso de regularización a través de un proyecto de alumbrado público del plan Calles sin Violencia”.

Puntualizó que una vez



LAS CALLES DE LA PARCELA 20 ESTÁN EN MAL ESTADO.

que conocieron los antecedentes respecto a la recepción final de la parcela “comenzamos a trabajar y estamos en vías de normalizar el alumbrado público”.

El martes pasado el municipio entregó a la empresa el terreno para realizar

los trabajos. “El proyecto fue adjudicado y el terreno será intervenido. Esos procesos demoran, entre la adjudicación y firmas de contrato, pero en este caso se avanzó y dentro de los próximos días partirán los trabajos”, anunció.

20

familias viven en la parcela 20, ubicada en la parte alta de la comuna de Cartagena.

FOTOS CEDIDAS